

### **BAB III**

#### **METODE PENELITIAN**

##### **A. Lokasi/Objek Penelitian**

Lokasi/objek penelitian dilakukan pada Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang beralamatkan di Jalan Pertanian, Kabupaten Bengkalis 28751.

##### **B. Jenis dan Sumber Data**

Sumber data yang penulis gunakan dalam membantu penelitian ini adalah metode kualitatif yang meliputi:

###### **1. Data primer**

Menurut Umi Narimawati, (2008;98) data primer adalah data yang berasal dari sumber asli atau pertama. Data yang dapat langsung dari objek atau sumber utama, yaitu Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bengkalis.

###### **2. Data Sekunder**

Menurut Sugiono (2008:402) data sekunder merupakan data yang sifatnya mendukung keperluan data primer. Data berupa Jurnal Umum, Buku Besar, Laporan Realisasi Anggaran, Laporan Operasional, Neraca, Laporan Perubahan Ekuitas, Catatan atas Laporan Keuangan, dan Struktur Organisasi.

### **C. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini dapat dibedakan menjadi dua bagian yaitu sebagai berikut :

1. Wawancara, yaitu merupakan teknik pengumpulan data melalui percakapan dengan maksud tertentu, percakapan dilakukan oleh dua pihak, yaitu pewawancara yang mengajukan pertanyaan dan terwawancara yang memberikan jawaban atas pertanyaan tersebut. Dalam hal ini, Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bengkalis yang mengetahui tentang permasalahan yang diangkat guna memperoleh informasi yang akurat sehubungan dengan penerapan akuntansi Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bengkalis.
2. Dokumentasi, yaitu merupakan teknik pengumpulan data dan informasi yang dilakukan dengan cara mengumpulkan beberapa data sekunder sehubungan dengan analisis penerapan akuntansi keuangan yang diterapkan dalam Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bengkalis, seperti: Laporan Keuangan, gambaran umum, struktur organisasi dan sebagainya.

### **D. Teknik Analisis Data**

Analisis yang digunakan oleh penulis dengan metode deskriptif. Analisis ini bermaksud untuk menjelaskan situasi dan kondisi yang dijumpai dalam penelitian pada Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) kemudian dibandingkan dengan berbagai teori dan selanjutnya disajikan dalam bentuk hasil penelitian.